



## Las Mujeres no Deberían ser tan Herméticas. con "Las Manos Quietas" no se Llega a Ningún Lado: Carlos Pérez

El Cantante Afirma que la Música en Español Gusta en Europa

Por Jaime Tetzpa Zayaz

Debido al éxito de la canción europea "Las manos quietas", el licenciado Andrés Baptista —directivo de una firma discográfica—, tuvo la idea de traer a México al intérprete para presentarlo a los medios de información.

Por tal razón, el cantante hispano Carlos Pérez llegó procedente de Bruselas, donde dió a conocer su elepé titulado "Soltero".

En este disco se incluyen nueve composiciones suyas, que han sido aceptadas por el público europeo no obstante ser interpretadas en español.

El licenciado Baptista informó que Carlos es resultado de un interesante experimento: la combinación de talento entre un artista hispano y un productor sajón.

"Desde hace tiempo tenía la idea de intentar esta mezcla, pero no se había dado el caso. En cambio, con Carlos Pérez y Fonny de Wulf, obtuvimos lo que deseábamos: un sonido original", comentó Andrés.

Por su parte, el cantante indicó que su estilo como compositor no es muy romántico, pues utiliza un

lenguaje directo y a veces resulta frío en sus descripciones.

Escribió la letra de "Las manos quietas" a raíz de un incidente que presenció en una discoteca de Bélgica, donde radica actualmente.

"Mientras permanecía sentado tomando un trago, observaba a una pareja de novios que estaban en pleno romance. El intercambio de caricias era mutuo, pero cuando él trató de avanzar ella dijo: '¡Hey, las manos quietas!'

"Ahora sugiero a las chicas que no sean tan herméticas, porque con las manos quietas no se llega a ningún lado", apuntó el cantante.

Por otra parte, el licenciado Baptista dijo que dará el apoyo necesario a Carlos hasta consolidar su imagen con el público de México.

Al preguntarle por qué no hacía lo mismo con los artistas mexicanos, insistió en las ventajas de su fórmula de cantante de habla hispana-productor sajón. Señaló que cuando surja una figura mexicana con las mismas posibilidades que Carlos Pérez buscará su internacionalización.

"Tengo la libertad de

pues allí les imponen su tarea. Nosotros creemos en Carlos Pérez y continuaremos apoyándolo hasta consolidarlo.

Carlos Pérez estará en México dos semanas; visitará Guadalajara y Monterrey en viaje de promoción y, si acaso le queda tiempo, visitará algunas de las ruinas arqueológicas.

CARLOS PEREZ es un cantante hispano radicado en Bélgica, donde ha tenido éxito con su versión "Las manos quietas", de gran popularidad en México.